



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Fahrzeugbrand vor dem Gräberntunnel

Am Montagabend um 20:38 Uhr lenkte ein 59-jähriger Mann aus Graz seinen Pkw auf der A2 im Bereich von Gräbern in Richtung Wien. Kurz vor dem Gräberntunnel nahm er Brandgeruch wahr, hielt seinen Pkw auf dem Pannenstreifen und verständigte die Polizei. Bei Eintreffen der Streife waren Flammen aus dem Motorraum sichtbar. Mit dem Feuerlöscher des Streifenwagens wurde der Brand eingedämmt, bis dieser endgültig von der Feuerwehr gelöscht werden konnte.

Die Aufräumarbeiten wurden durch den Streckendienst der Autobahnmeisterei Wolfsberg erledigt. Die Feuerwehren Bad St. Leonhard und Wolfsberg waren mit insgesamt acht Fahrzeugen und 40 Personen im Einsatz.

